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Schriftliche Kleine Anfrage  

des Abgeordneten Thomas Kreuzmann (CDU) vom 02.10.17 

und Antwort des Senats 

Betr.: Wie geht es weiter mit der Sporthalle der STS Winterhude? 

Mir wurde berichtet, dass es in die Sporthalle der Stadtteilschule Winterhude 
in der Meerweinstraße an drei Stellen seit etwa neun Monaten reinregnet. Es 
sollen auch mehrfach Reparaturversuche unternommen worden sein, doch 
blieben diese bislang erfolglos. 

Die Halle ist daher bei schlechtem Wetter nur eingeschränkt nutzbar und es 
besteht für Schüler und Sportler ein hohes Verletzungsrisiko. 

Vor diesem Hintergrund frage ich den Senat: 

1) Ist dieser Bericht zutreffend? 

Wenn ja: 

a) Was ist die Ursache für die Schäden? 

Eine mangelhafte Ausführung beim Einbau der Oberlichter. 

b) Was wurde bisher unternommen, um die Schäden zu beseitigen? 

Es sind Nachbesserungen im Rahmen der Gewährleistung erfolgt und es ist ein  
öffentlich bestellter Sachverständiger beauftragt worden. 

c) Wann sollen die Reparaturmaßnahmen abgeschlossen sein? 

d) Wie hoch sind die Kosten für die Reparaturen? 

Der Mangel wird kurzfristig behoben, die Reparaturen werden im Rahmen der  
Gewährleistung erfolgen. Die endgültige Fertigstellung erfolgt im Frühjahr 2018. 

2) Aus welchem Baujahr stammt die Sporthalle? 

2014. 

3) In welchem sonstigen Bauzustand befindet sich die Sporthalle? 

In einem dem Alter des Gebäudes entsprechenden Zustand. 

4) Haben sich Schüler und Sportler zwischenzeitlich Verletzungen zugezo-
gen, die auf die Bauschäden zurückzuführen sind? 

Soweit SBH | Schulbau Hamburg und der Behörde für Schule und Berufsbildung  
bekannt: nein. 


